

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio ejecuta las obras de reforma en los colegios para atender las demandas urgentes

Los trabajos de mejora y mantenimiento de los centros educativos se centran este año en Miguel Hernández y San Blas

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha concluido estos días la realización de las obras de reparación en los centros escolares del municipio, para lo que ha aprovechado las vacaciones escolares de Semana Santa con el objetivo de no interrumpir el desarrollo ordinario de las clases y que los niños puedan regresar hoy al colegio con normalidad.

Unos trabajos que realiza anualmente atendiendo a las peticiones y demandas que realizan los directores de los colegios en función de las necesidades que plantean y que acomete gracias a una subvención destinada a la reparación, conservación y mantenimiento de estos centros que conceden la Diputación de Salamanca y la Junta de Castilla y León y que se completa con fondos municipales. Una ayuda que cada año se utiliza para reparar las cuestiones más urgentes orientadas a conseguir que los colegios se encuentren en una situación adecuada y con las condiciones óptimas para impartir sus clases.

En esta ocasión, los trabajos de reforma y reparación se han centrado en los colegios Miguel Hernández y San Blas, con un coste cercano a los 3.000 euros. Aunque no es un gasto elevado se han acometido obras para mejorar el funcionamiento de los centros y los accesos, respectivamente. Unas obras de menor envergadura que en años anteriores, donde el esfuerzo inversor del Consistorio fue mayor con la renovación de aseos, ventanas, accesos, pintura y acondicionamiento general de las aulas.



Obras en el pabellón deportivo del colegio San Blas. | EÑE

LOS DETALLES

Mejora de las instalaciones

En el colegio Miguel Hernández se ha ejecutado la mejora del acceso al patio de juegos desde la rampa del centro infantil, con un coste de 1.425 euros; mientras que en el San Blas, los trabajos han consistido en un tabique de seguridad para la separación de la caldera y la limpieza de las cubiertas del pabellón, por valor de 1.295 euros. Obras que ha subvencionado al 80% la Diputación y el resto con aportación municipal.

Comunicación fluida y directa

Estas obras han sido posibles gracias a la fluida comunicación que existe entre el Consistorio y los centros escolares, que trasladan las demandas más urgentes para que pueda realizarlas y completar el mantenimiento de las instalaciones para que los niños asistan a clase en las mejores condiciones.

■ CABRERIZOS



El Consistorio ha cerrado la liquidación de la cuenta 2018. | EÑE

Las arcas municipales suman más de 176.000 euros de superávit del ejercicio 2018

EÑE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha cerrado el ejercicio económico 2018 con un resultado positivo, lo que supone la incorporación de más de 176.000 euros de superávit a las arcas municipales.

De esta manera, el equipo de Gobierno ha cerrado la liquidación definitiva de la cuenta general con la incorporación de las últimas facturas y gastos recibidos del pasado año.

En total, son 176.631 euros de superávit que se han incorporado al remanente de tesorería, y que no se ha

podido ejecutar para otras actuaciones e inversiones para no superar e incumplir la regla de gasto.

Datos positivos a los que se une el informe de estabilidad presupuestaria que acompaña a la liquidación, que también es positivo y que pone de manifiesto el cumplimiento del Consistorio de la ley de estabilidad y la regla de gasto, con una ejecución prácticamente del 100% del presupuesto, con 2.766.443 euros en el capítulo de los ingresos y los gastos con un montante de 2.715.870 euros.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Teatro para escolares y microteatro en familia centran hoy el Día del Libro

La localidad de Carbajosa de la Sagrada celebra hoy el día grande de la programación del Día del Libro, con teatro para los escolares por la mañana y microteatro en familia por la tarde. Los escolares de Infantil y Primaria de los tres colegios serán los destinatarios de las dos sesiones matutinas al aire libre en el Recinto Ferial, con los títeres de 'Bucaneros' para los pequeños y el teatro de calle con la obra 'Instantanes con Cervantes' para los niños de Primaria'. Por la tarde se celebrará un microteatro en familia, de La Malhablada, con tres obras para adultos y niños mayores de 8 años, y cuentacuentos a la misma hora para los más pequeños. | EÑE

Nietos y abuelos leen 'El Lazarillo de Tormes'

La Asociación de Mayores de Santa Marta, junto con la Concejalía del área, organizó ayer una actividad intergeneracional para celebrar el Día del Libro, en la que realizaron una lectura compartida de 'El Lazarillo de Tormes' entre abuelos y nietos. El acto contó con la colaboración del Ayuntamiento, y tras la lectura, los participantes disfrutaron de una merienda y una tarde de convivencia en el Edificio Sociocultural. | EÑE



■ ALDEATEJADA



Taller para los mayores. Los mayores de Aldeatejada han participado en un taller de convivencia y fomento de la memoria para mantenerse ágiles y activos con el paso de los años. A través de ejercicios y juegos han aprendido a dinamizar su actividad diaria. | EÑE